

Versión móvil

Hemeroteca I Edición Impresa I RSS

HOY 14.4 / 25.3 | MAÑANA 15.3 / 24.6

Ideal W.es tu televisión online...

EDICIÓN: | Jaén | CAMBIAR PERSONALIZAR | 13 octubre 2009 Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente v TV Ocio Participa Bloas Servicios

Estás en: Jaén - Ideal > Noticias Jaén > Notic

Úbeda

# Jaén recibe con los brazos abiertos el gasto de 8.000 universitarios foráneos

Se calcula que de media dejan al mes entre 450 y 500 euros por persona, lo que contribuye a aliviar la maltrecha situación del sector servicios

MÓNICA LOPERA | JAÉN

Siempre se ha dicho que los estudiantes suelen andar con

Linares Provincia

poco dinero en el bolsillo, que dependen de la buena voluntad de sus padres y también de las becas y ayudas que les concede el Gobierno. Y que por eso siempre van buscando ahorrarse unos euros como sea.

Todo eso puede ser verdad. Pero no lo es menos que el sector servicios de Jaén ha recibido un soplo de aire fresco con la llegada de muchos de ellos a la capital durante las últimas semanas. No hay una cifra exacta, pero haciendo una estimación en función del número total de alumnos que este curso espera tener matriculados la Universidad de Jaén -se espera superar los 15.000-, es posible que fácilmente sean más de 8.000 las personas llegadas de fuera (bien de la provincia o bien de otras limítrofes) que desde este mismo mes y hasta el próximo junio se conviertan en vecinos de Jaén y realicen, por tanto, la mayor parte de sus desembolsos aguí.

# Necesidades

Y eso, qué duda cabe, viene como agua de mayo a muchos negocios que andaban de capa caída. Son jóvenes que necesitan un techo bajo el que vivir (normalmente en alquiler), comer a diario, vestirse y, claro está, salir a divertirse. Lo que se traduce en más dinero para la tan alicaída economía

Es difícil saber el presupuesto con el que cuentan cada uno de estos estudiantes para pasar el mes, aunque existen estudios orientativos al respecto que nos pueden dar una idea de por dónde pueden ir los tiros. En la mayor parte de los casos, la horquilla va de los 450 a 500 euros mensuales, lo que supone una inyección de entre 3,6 y 4 millones de euros para Jaén. En términos anuales estaríamos hablando de entre 32.4 v 36 millones de euros, cifra que no es baladí v que demuestra que esa pobreza que siempre se ha atribuido a los universitarios no lo es, ni mucho menos, en términos absolutos.

## LOS DATOS

Gastos principales

Vivienda: Un piso de tres habitaciones suele costar entre 450 y 600 euros de media, de manera que al dividir en partes iguales entre el número de inquilinos viene a salir por unos 150 ó 200 euros. A ello habría que sumar el importe de los recibos del aqua, electricidad, gas y, en algunos casos, comunidad.

O Comentarios | Comparte esta noticia »

Ocio y tiempo libre: Distraerse con los amigos fuera del horario lectivo cuesta unos 160 euros, incluidos los 30 euros del móvil, un aparato imprescindible para estar en contacto con casa.

Transporte: El transporte también se lleva un buen pico. Ir y venir del pueblo y moverse por la ciudad en bus urbano significa otros 50 euros

Comida: Con independencia de los 'tuper que prepara mamá, hay que reservar siempre otros 80 euros para hacer la compra

Otros gastos: La lista de gastos se completa con libros y papelería (el valor de los manuales varía mucho en función de la carrera y las asignaturas) y la inversión en fotocopias, gasto este último que afortunadamente se reduce en los últimos tiempos gracias a las nuevas tecnologías.

> Bares y cafeterías de determinados barrios facturan hasta un 20% más que durante



Recepción de alumnos extranjeros que cursan estudios en

# **NOTICIAS RELACIONADAS**

1 27,8,\$ 'Erasmus', otra fuente de ingresos



#### **BUSCAR EN IDEAL.ES**

Buscar

#### LO MÁS LEÍDO

En la UCI un niño de 8 años por un disp... Tres días sin parar... y como si nada.. El Real Jaén, único equipo español con ... Los vecinos de San Ildefonso guieren la... La ciudad recibe con gusto el gasto de .. La ayuda para comprar coches acaba cuan... El futuro Centro Comarcal de Empleo ser.. En busca del tesoro del siglo XXI. El PP pone en duda el protocolo para la.. Vermú contra pilicrim... Una boda llena de luios. El parque natural recibe hoy en Marmole...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO

http://cache1.agilecontents.com

### Principal gasto

El principal gasto al que deben hacer frente estos jóvenes es el de arrendar una vivienda (hablando de la opción más económica porque el precio de residencias y colegios mayores se dispara). Por lo general, un piso de tres habitaciones suele costar entre 450 y 600 euros de media, de manera que al dividir en partes iguales entre el número de inquilinos viene a salir por unos 150 ó 200 euros.

A ello habría que sumar el importe de los recibos del agua, electricidad, gas y, en algunos casos,

Otro apartado importante es el del ocio y tiempo libre. Distraerse con los amigos fuera del horario lectivo cuesta unos 160 euros, incluidos los 30 euros del móvil, un aparato imprescindible para estar en contacto con casa

. . .

Bienvenido a 🕠 🙋 .es Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

. . . . .

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra 🔤

1 de 3 13/10/2009 9:28